

Badminton

Un programme intéressant et attractif

Nationaux (4^e journée). Trois derbys, un départemental en N2, et deux régionaux en N3, figurent au menu, samedi.

Trois questions à...

Michaël Erabit,
directeur technique
du BC Pays de Fougères.

Comment se porte le plus grand club de France sur le plan des licenciés (650 adhérents) ?

Nous avons connu un changement important à l'intersaison avec le renouvellement de l'ensemble du bureau et du conseil d'administration du club. Il a fallu que les nouveaux dirigeants s'imprègnent des dossiers. Pour cela, nous avons bénéficié du DLA, dispositif local d'accompagnement, un audit externe mis en place par la Région et l'Etat. Pendant trois mois et demi, un expert nous a aidés pour faire le point sur la structure. Nous essayons de réorganiser un ensemble qui s'articule autour de 14 communes et 12 associations car nous sommes présents sur trois communautés sur quatre du Pays de Fougères.

Avec une telle force, n'est-il pas étonnant que l'équipe fanion

n'occupe pas un rang plus élevé (N3) ?

Les raisons sont simples. D'abord, il n'y a qu'un éducateur et demi pour 650 personnes. Ensuite, on travaille sur tous les publics (animation, loisirs...). Nous ne recherchons pas uniquement une politique de compétition. Enfin, le haut niveau ne fait pas partie du vocabulaire, à Fougères. Comme, de plus, les journées scolaires se terminent tard, 17-18 h, et que les jeunes partent pour leurs études, il est difficile de mettre en place un entraînement adapté.

Dans ces conditions, vos ambitions ne se limitent qu'au maintien ?

Oui, et la réception de Quimperlé, samedi, s'avère importante. Comme à Saint-Brieuc où nous avons remporté notre premier succès, il va falloir faire preuve de la même envie de gagner, de s'arracher, de se battre. C'est un autre test, si nous voulons recoller avec le peloton de tête. Nous n'avons pas de pression face à cette formation de qualité.

Un derby Saint-Jacques - Guichen déséquilibré

« Ce n'est pas le match le plus important de la saison. » Le capitaine jacquolandin, Guillaume Morin, plante le décor de ce énième derby entre son équipe et Guichen. Sauf (très) improbable surprise, la victoire reviendra aux visiteurs. « On va simplement essayer de marquer quelques points pour le match-ave-
rage. » Dans le camp opposé, Jean-François Quéré souhaite « continuer sur la même dynamique. On prend notre adversaire au sérieux. Romain Flepp, qui vient de remporter le tournoi national de... Saint-Jacques, et Bastien Kersaudy sont en forme. Sur le papier, nous sommes supérieurs. »



Bastien Kersaudy (Guichen Bourges-Comptes).

Le programme, samedi. N2 : Saint-Jacques-de-la-Lande - Guichen BDC, salle Alice Milliat (18 h). N3 : Fougères - Quimperlé, salle Justy Specker (17 h), Maure-de-Bretagne - Saint-Brieuc, salle omnisports (18 h).